

INTEGRACIÓN DE VALORES



Una mañana Tomás caminaba por la playa. El día anterior hubo una gran tormenta y miles de estrellas de mar habían quedado tiradas en la playa. Tomás se entristeció al ver tantas estrellas de mar a punto de morir, empezó a recogerlas una por una y a tirarlas de regreso al mar. Así pasó muchas horas.

Juan, que caminaba por ahí, le dijo que estaba loco, que no debería perder el tiempo de esa manera, porque las estrellas eran tantas que no valía la pena salvar a unas cuantas. Tomás le respondió que se debe ser solidario con el mundo y que toda vida es valiosa, no importa si es de una persona, un animal o de una planta y todo lo que se pueda hacer por salvar una de ellas es muy valioso. Y siguió recogiendo estrellas y aventándolas al mar.

¿Estás de acuerdo con Tomas en que es necesario solidarizarse con el mundo?

¿Cómo puedes solidarizarte con todos los seres humanos, para que el mundo sea cada vez mejor?

Selecciona las acciones que manifiestan actitudes de tolerancia.

- Me tiene que servir rápido el agua, porque tengo sed.
- Espero a que mi hermano se bañe, para bañarme yo.
- Espero el camión para ir al colegio.
- Exijo que mi mamá me ayude a mi primero y luego a mis hermanos.
- Tengo paciencia para que me escuchen.
- Quiero ser el primero para hablar en el colegio.
- El juguete que quiero, lo quiero ahorita.
- Acepto que mi hermano vea su programa favorito, aunque a mí no me agrade.